

Dependen de lluvia, cortes de agua

Los gobiernos capitalino y mexicano y la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** analizarán el comportamiento de las lluvias para ver si reanudan la restricción del suministro mensual procedente del Sistema Cutzamala.

El GDF pidió restricciones moderadas en el inicio de la temporada de lluvias, a menos que se compruebe que no habrá precipitaciones normales en los próximos meses.

El director del Sistema de Aguas

de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, precisó que las tres partes acordaron analizar la situación para tomar la decisión.

Si en esta temporada hay lluvias normales y las presas pueden recuperarse es ilógico hablar de cortes, dijo.

Mientras, el GDF presentó el Programa para la Temporada de Lluvias 2009 y dispuso brigadas en 90 puntos para la atención oportuna de encharcamientos y el monitoreo de 550 sitios de riesgo.

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, mencionó que la cantidad de lluvia que se espera será en una proporción relevante respecto al año pasado, lo que significará que no se tendrá menos agua.

Asu vez el secretario de Protección Civil capitalino, Elías Moreno, informó que se calcula que las lluvias en mayo, junio, agosto y septiembre sean próximas al promedio histórico y en julio superiores.

Vigilan 550 puntos de riesgo por lluvias

El Gobierno del Distrito Federal presentó el Programa para la Temporada de Lluvias 2009 y dispuso brigadas en 90 puntos para la atención oportuna de encharcamientos y el monitoreo de 550 sitios de riesgo.

Al presentar el programa y dar el banderazo de inicio de operaciones a unidades para atender inundaciones, el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, pidió a la población no tirar basura para evitar el taponamiento de coladeras en esta época de lluvias.

Señaló que esta temporada se pronostica con precipitaciones normales, y su administración hizo las inversiones y los trabajos a tiempo para evitar riesgos y reducir los encharcamientos, por lo que se esperan menos puntos de inundación en comparación con 2008.

En este sentido, el jefe de Gobierno del Distrito Federal comentó que la

principal pesadilla del sistema de agua es la basura que provoca problemas a todos.

Agregó que la cantidad de lluvia que se espera caiga en esta temporada será mayor en una proporción relevante respecto al año pasado, lo que significará que no se tendrá menos agua, sin embargo a lo largo de la temporada pudiera haber algún cambio, sin que esto signifique modificaciones importantes.

Ebrard Casaubon destacó la importancia de los trabajos de rehabilitación del sistema de drenaje y de mitigación en varios puntos donde antes se tenían afectaciones de vialidades.

A su vez, el secretario de Protección Civil capitalino, Elías Moreno Brizuela, informó que de acuerdo con el Sistema Meteorológico Nacional se estima que para la capital del país las lluvias en

mayo junio, agosto y septiembre sean próximas al promedio histórico y en julio superiores.

Añadió que julio será un poco más lluvioso, sin que se pronostiquen fenómenos meteorológicos y condiciones como el "del niño débil".

Moreno Brizuela refirió que se han detectado 550 sitios de riesgo, asentamientos irregulares, principalmente en Tlalpan, Milpa Alta y Xochimilco y, en el caso de los predios expropiados por el gobierno local, se han identificado 88 viviendas, donde se realizan obras de demolición o mitigación.

Abundó que la Secretaría de Protección Civil local identificó 173 sitios de desplazamientos, los cuales se mantienen monitoreados debido a que después de la temporada de lluvias algunas veces presentan problemas por el resquebrajamiento de la tierra.

